



# Protokoll Delegiertensitzung 19. November 2024

## Schuleinheiten: Dorf und Ebnet

19:30 – 21:00 Uhr, Aula Schulhaus Dorf

<b>Vorsitz</b>	<b>Protokollführer</b>
Kirsten Weidmann	David Aeppli

## Teilnehmer

<b>Vorstand</b>	<b>Schulleitung</b>	<b>Lehrerschaft</b>	<b>Delegierte</b>
Kirsten Weidmann	Christian		Delegierte Dorf / Ebnet
Anja Treptow	Achermann		24/25
Lukas von Känel	Kathrin Meyer		
Christof Moser			
David Aeppli			

## Entschuldigt

Sabrina Kuonen  
Anja Zürcher  
Damaris Ritzmann

## Traktanden:

1. Begrüßung
  2. Organisatorisches aus dem Vorstand
  3. Aktuelles aus der Schulleitung und Lehrerschaft
  4. Vortrag aus dem Schulalltag
  5. Projekte 2024/2025: Rückblick und Ausblick
  6. Fragen, Anregungen
  7. Apero

# Traktanden

## Thema / Traktandum

---

### 1. Begrüssung

Kirsten begrüsst zur zweiten Delegiertensitzung des Schuljahres.

### 2. Organisatorisches aus dem Vorstand

#### a. Neue Funktionsverteilung Vorstand

- Kirsten stellt die neue Funktionsverteilung des Vorstandes vor. Andreas, der an der letzten Delegiertensitzung als Vorstandsmitglied gewählt wurde, musste aus gesundheitlichen Gründen per sofort wieder aus dem Vorstand austreten.

#### b. Aktuelles aus der JUFA-Sitzung

- Sandy Mazenauer ist neue Jugendarbeiterin in Embrach und damit auch Verantwortliche für den Jugendraum.
- Die Sekundarschule teilt mit, dass das Niveau im Französisch der neuen Schüler alarmierend sei.

### 3. Aktuelles aus der Schulleitung und Lehrerschaft

#### a. aktuelles aus der Schule und der Lehrerschaft

- Christian informiert über die Pläne zum Schulausplatz Dorf. Die erste Etappe wurde abgeschlossen und der neue Spielplatz ist gut gelungen. Bis 2026 werden wird der Schulhausplatz in weiteren Etappen erneuert. Die Kosten für die Gemeinde betragen rund CHF 350'000. Christian erwähnt verdankend, dass der Einsatz des EF auch geholfen hat, dies anzustossen.
- Letzte Woche fanden Lauskontrollen statt.
- Die Stelle von Wendelin Schäfer ist weiterhin noch nicht besetzt. Es wird weiterhin nach einem geeigneten Ersatz gesucht.
- Für das nächste Schuljahr fehlt noch ein Schulzimmer. Die Schulleitung ist zusammen mit der Schulpflege daran, eine Lösung zu finden.
- Für das Skilager im März 2025 in der Lenzerheide gab es 79 Anmeldungen. Die Schüler, die nicht ins Skilager gehen, werden eine Art Mini-Projektwoche haben.
- Auf Grund von Rückmeldungen von Eltern zum Mittagstisch wurde über Klapp eine Umfrage zum Mittagstisch gestartet. Die Rückmeldungen werden nun ausgewertet und

Tanja Hänggi ist bemüht, eine Verbesserung hinzukriegen. Raumtechnisch wird es aber erst in 4 Jahren eine Besserung geben.

- Im nächsten Jahr wird auch ein Spielplatz im Schulhaus Ebnat realisiert werden.

#### **4. Vortrag aus dem Schulalltag – Vorstellung der Schulinseln**

Kathrin Meyer ist Schulleiterin Kindergarten und Sonderpädagogik. Sie stellt die verschiedenen sonderpädagogischen Massnahmen an der PS Embrach vor und geht in einem interessanten Vortrag im Speziellen auf das Konzept „Schulinse“ ein.

#### **5. Projekte 2024/2025 Rückblick und Ausblick**

- a. Bewegungslandschaft: \* 10.11.2024; 8.12.2024; 12.01.2025; 09.02.2025; 23.03.2025
- b. Elternbildungsreferat „Neue Autorität“ 28.10.2024
- c. Sport und Spiel: Sept 24 – Jan 25
- d. Kerzenziehen\* 14.-16.11.2024
- e. Leseabend 21.05.2025

##### Vorstellung neuer Projekte

- f. Velo-Fit-Tag
- g. Drachen basteln (Herbst 2025)

\* Helfer gesucht!

- David erläutert die Idee eines neuen Projekts namens «Velo-Fit-Tag», welches sich an 4. Klässler richtet. In Zusammenarbeit mit einem lokalen Fahrradgeschäft und anderen Teilnehmern (z.B. Polizei und Transportunternehmung) würden verschiedene Posten rund um das Thema Fahrrad und Sicherheit angeboten werden. Das Konzept ist vorhanden, gesucht wird noch ein/e Projektleiter/in.
- Lukas stellt ein neues Angebot des EF vor, welches unter seiner Leitung nächsten Herbst stattfinden wird. Die Kinder können (unter Anleitung) einen eigenen Flugdrachen basteln.

#### **6. Fragen, Anregungen?**

- Räbelichtli: Warum macht man keinen gemeinsamen Umzug?

Lukas berichtet, dass er eine Umfrage bei der Lehrerschaft durchgeführt hat und im kommenden Jahr ein neues Konzept für den Räbelichtli-Anlass ausgearbeitet wird.

- Schulweg: Es werden öfters Kinder auf dem Schulweg gesehen, die Velo fahren ohne Helm und/oder ohne Beleuchtung.

Die Schulleitung appelliert an die Eltern, hier entsprechend aufmerksam zu sein.  
Das EF wird im nächsten Newsletter auf das Thema aufmerksam machen.

Info: Bei fehlenden oder schlecht sichtbaren «Füsslein» auf der Strasse, bitte direkt Philipp Reber schreiben (mit Foto vom Ort) [Repp@kapo.zh.ch](mailto:Repp@kapo.zh.ch)

## **7. Apéro**

Der Vorstand lädt alle zum Apéro ein.